
Radeon VII im Hackintosh
Beitrag von „apfelnico“ vom 9. Februar 2019, 12:21

Bin sehr gespannt. Mehr Speicher und höherer Takt sowie Durchsatz klingt gut. Jedoch stört
mich die Reduzierung der Cores. Muss man in der Praxis sehen. Für mich bleibt Anwendung
Nummer 1 DaVinci Resolve. Wenn das profitiert, dann wird’s perspektivisch ne Radeon VII.
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